

Nutrición y Medicina Alternativa

• GENERALIDADES

***Alumno: Damian Alexander Garcia
Velasco***

***Docente: Daniela Monserrath
Méndez Guillén***

GENERALIDADES

HISTORIA DE LA MEDICINA TRADICIONAL

Es la forma más antigua de atención médica que se ha conocido en la humanidad. Cabe agregar que la acción de las plantas indica la manera en que el remedio interactúa con la fisiología humana.

CARACTERÍSTICAS GENERALES

Tienen la intención de hacer el bien y como un objetivo común prevenir y tratar enfermedades

La medicina herbaria tiene mucho que ofrecer a las personas que acuden a las consultas en busca de tratamiento, donde se tiene la posibilidad de brindar una atención médica más humana y económicamente accesible.

HOMEOPATÍA Y ACUPUNTURA

Es un sistema de medicina que trata las enfermedades con cantidades diminutas de un agente o de un fármaco que produce síntomas de la enfermedad cuando se administra a una persona sana

Es el nombre que se le ha dado al procedimiento terapéutico chino Tshen Zin, el cual consiste en la aplicación de agujas muy finas en determinados puntos de la piel

LAS PLANTAS MITO Y MAGIA

Las flores han sido símbolo de la fugacidad de la vida. En otras culturas las flores representaban al sol y en la alquimia los meteoritos eran conocidos con el nombre de flores celestes.

EL LEGADO DE LA ANTIGÜEDAD

No existe otro país en que el nacimiento, apogeo y fin de una cultura abarque tanto tiempo como Egipto. El país se extiende junto al Nilo en una delgada faja de alrededor de mil kilómetros de largo y diez a veinte kilómetros de ancho.

ESCRITURA

Las tres formas fueron la hieroglífica, la hierática y la demótica

MEDICINA

El hecho más sobresaliente de la medicina egipcia arcaica es la separación de los elementos religioso, mágico y empírico. Había, por lo tanto, sacerdotes, magos y médicos, y el ciudadano podía recurrir a uno u otro.

LA MEDICINA EMPÍRICA

Se utiliza cuando se administran antimicrobianos a una persona antes de que se conozca la bacteria o el hongo específico que causa la infección.

EL RENACIMIENTO

La escritura cuneiforme, tan antigua como la egipcia, era grabada en tablas de arcilla, de manera que la escritura se conserva mejor que hecha en papiros. El primer documento que se descifró fue la Piedra de Behistún, se trata de escritura cuneiforme persa, descifrada por el filólogo alemán Grotefend.

LEY DEL TALIÓN

Uno de los documentos más valiosos que se conservan, es el código de Hammurabi del Antiguo Reino de Babilonia. Es el primer cuerpo legal que se conoce, data de alrededor del 2250 a.C. y tiene su origen en preceptos sumerios un milenio más antiguos.

La cirugía plástica se desarrolló por vía de los castigos de la religión que profesaban.

Ciertas faltas, como el adulterio, eran penados con la extirpación de la oreja o de la nariz. Para suplirlas se ideó la técnica de colgajos cutáneos sea del cuello o del cuero cabelludo.

NUEVAS OPCIONES

La homeopatía es un sistema de medicina alternativa creado en 1796 por Samuel Hahnemann basado en su doctrina de lo similar cura lo similar que sostiene que una sustancia que causa los síntomas de una enfermedad en personas sanas curará lo similar en personas enfermas.

MEDICINA TRADICIONAL CHINA

Es el sistema médico conocido por el hombre que más ha durado de forma ininterrumpida. Al final de la dinastía Tang, en el siglo X, cinco siglos antes del nacimiento de la medicina occidental, los chinos ya habían desarrollado un corpus sumamente completo de conocimientos y métodos chinos, muchos de los cuales estaban bastante más avanzados que los occidentales.

La primera publicación sobre el tema de la autopsia fue la Colección de prisioneros sospechosos, publicada en 951. En 1247, Song Ci, un famoso funcionario encargado de investigar las causas de las muertes violentas, repentinas o sospechosas, publicó una obra monumental.

La significación y las manifestaciones del yin y el yang a veces pueden ser profundas y numerosas, pero en sus formas más sencillas el yin y el yang se refieren al concepto de dos aspectos opuestos y, sin embargo, complementarios de la realidad, con independencia de que la realidad se exprese en forma de objetos o de ideas.

BIBLIOGRAFIA

Antología de la universidad del sureste 5to cuatrimestre, Nutrición y Medicina Alternativa.